## Destinan gobierno e IP 952 mil mdp a seguridad (El Financiero 05/08/10)

Destinan gobierno e IP 952 mil mdp a seguridad (El Financiero 05/08/10)Isabel Becerril Jueves, 5 de agosto de 2010 Podría aumentar a 1.1 bdp: CCE. Avalan empresarios propuesta para crear un frente común. Altos índices de criminalidad afectan la competitividad. El gasto canalizado por empresarios y gobierno durante 2008 para seguridad ascendió a 952 mil millones de pesos; pero si el crimen organizado no se frena, el costo de la inseguridad aumentará a 1.1 billones de pesos, advirtió Mario Sánchez Ruiz. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), también sentenció que México no podrá crecer de manera sostenible, si no hay certeza sobre la integridad propia y de las familias y la del patrimonio de los mexicanos, Enfatizó que los recursos que canalizaron el sector privado y el gobierno federal en materia de seguridad hace dos años, representaron el 37.1 por ciento del Presupuesto de Egresos de la Federación. En el marco de las reuniones Diálogo por la Seguridad, el representante de la cúpula empresarial demandó la movilización ciudadana como parte de una estrategia contra la criminalidad: se sumó al frente común que pidió conformar el presidente Felipe Calderón e insistió en aplicar mecanismos de control para supervisar las acciones de la policía, jueces y Ministerio Público. Sánchez Ruiz insistió en que el gasto de los sectores productivos ante la criminalidad es oneroso y crece día con día; además de que la inseguridad ha incidido desfavorablemente en los niveles de competitividad de México. Refirió que según el último reporte de competitividad del World Economic Forum (WEF, por sus siglas en inglés), de entre las cinco peores calificaciones que recibió nuestro país, tres de ellas corresponden a problemas relacionados con inseguridad: crimen organizado (lugar 129), costo del crimen y violencia en los negocios (124) y confianza en los servicios policiacos (124). Dispersión Acusó que la falta de coordinación entre agencias policiacas, la dispersión de sus tareas y de sus agentes, son algunos de los problemas más graves que enfrentan los cuerpos de seguridad en el país, lo que ocurre en buena medida por la infinidad de cuerpos policiacos que operan en el territorio. De ahí -dijo-la urgencia de arribar a un sistema conformado por una sola policía estatal. Expresó que tan importante es el combate eficaz a la delincuencia organizada, como reducir los delitos de orden común. Sánchez Ruiz expuso que el país también requiere de políticas públicas en materia de seguridad y justicia que sean capaces de orientar las acciones para sancionar al criminal y proteger a la víctima, abatir tasas delictivas y mejorar las relaciones entre la comunidad y las autoridades.